

Forums pour les consommateurs

Mon copain prend de l'héroïne

Par Profil supprimé Posté le 04/12/2016 à 15h44

Bonjour,

J'ai 21 ans et lui aussi. sa j'ai rencontré un garçon il y a 15mois pendant 5mois nous avons été très proches. Je passais tout mon temps avec mais de simple ami même si c'était ambigu lui et moi ça l'a fait direct je sais pas comment expliquer. Puis nous nous sommes mis ensemble depuis 10mois seulement au bout de 4mois il m'a avoué qu'il était dans la drogue qu'il était accro à l'héroïne en plus il ne travaille pas, pas le permis rien .. depuis ma vie a été un cauchemar il m'a fait beaucoup de coups de pute mensonge sur mensonge à cause de ça .. dispute etc connerie sur connerie des pétages de plomb. Je ne sais pourquoi mais ça allait quand même car je savais que c'était la drogue qui prenait le dessus et on s'aimait vraiment mais voilà à force je ne supportais plus et ça a commencé à aller mal entre nous. Puis il avait des ennuiées des choses avec la justice qui lui sont tombées dessus. Il s'est mis à refumer beaucoup, il est parti en vrille total je lui ai demander de faire une cure il a accepter toutes les démarches ont été faites. Il va partir sans tarder et nous sommes éloignés depuis 2 mois ça ne va plus du tous on se parle juste pour s'engueuler mais aucun de nous ne veux que ça s'arrête on s'aime vraiment mais il y a ça entre nous qui a tout gâché ..

Il faut vraiment le vivre pour le comprendre. La drogue prend le dessus physiquement et mentalement .. il a voulu se tuer il pleurait il était au plus mal y a un mois car j'étais partie en boîte et il est même venu m'en sortir et maintenant il s'en fout total ça fait deux semaine qu'on ne s'est pas parlé. Je sais même pas ou on en est à chaque fois qu'on se parle il me dis qu'il m'aime, qu'il est trop mal mais je sais plus quoi penser je sais plus quoi faire .. je n'arrive pas à l'oublier .. il m'a détruite avec ça et il se détruit lui même .. lui ne sort pas il parle à personne à part pour allez chercher sa dose et voir quelques copains en ce moment il travaille mais ne réduit pas sa consommation je le sais de source sûre.. je suis la première fille qu'il a vraiment aimé, qu'il est tombé amoureux qu'il a présenté à ses parents. Je suis la première pour qui il est comme ça c'est aussi pour ça que je m'accroche ..

4 réponses

Profil supprimé - 07/01/2017 à 18h16

bonsoir Stess, comme tu le dit si bien la drogue prend vite le dessus sur la personne concerné et encore pire, c'est qu'elle dicte sa vie. le changement d'humeur de ton ami et souvent du a la prise ou non du stupéfiant, c'est pourquoi par moment sa par en cou.... et d'autre fois il te dit qu'il t'aime. Malheureusement le conseil que je pourrais te donner est le suivant, tu lui dis de choisir entre toi ou la drogue, chose que tu as déjà faite je pense et si il n'arrive pas a arrêté tu sera obligé de le quitter. Maintenant si il est vraiment amoureux et qu'il se rend compte que la tu ne plaisante pas, il choisira vite, par contre si il continue cela voudra dire que tu n'a plus rien a faire avec lui.

j'ai connu une amie dans ta situation, fille de bonne famille, qui n'avait jamais touché à une seul drogue, mais malheureusement tombé amoureuse d'un junky et au final après plusieurs tentative de sa part pour le faire arrêté, c'est elle qui est tombé dedans a force de côtoyé ce milieu.

Moi a l'inverse, ma femme qui n'a jamais consommer aucune drogue, m'a connu junky "moi aussi" et pour ne pas la perdre (car elle m'a demander de choisir) j'ai suivi un traitement de substitution.
comme quoi tout est possible en amour.

je te souhaite bien du courage et n'hésite pas a poser des question, si je peux t'aider je le ferai avec plaisir.
au faite, je te souhaite une bonne et heureuse année, bisous.

Profil supprimé - 12/01/2017 à 08h55

Bonjour tazio merci de votre réponse et bonne année à vous aussi. Suite à se message il est revenu quelque semaine apres on c'est remi ensemble seulement sa a dure 2 semaine il n'a pas réduit sa consommation au contraire de plus il a des ennuie avec la justice suite à des connerie faite il viens d'écoper de 1ans de prison avec surcis et deux ans de mise à l'épreuve c'est pour sa quil ne me calculer plus il était stresser pas bien en attendant le jugement .. il a recommencer à ne plus me donner de nouvelle ne plus me voir ne plus me répondre il c'est même barrer en boîte dans mon dos.. quand je les su jai débarquer dans la boîte je les insultées vous nous sommes engeuler il mzt tous sur moi mais il a fais que de me surveiller que d'aller prendre la tête au Mec qui me parler Il ma di quil m'aimais que c'était juste compliquer à cause de La cam et du jugement il ne lache pas là faire quoi .. puis La jai plus de nouvelle jai mi un terme il y a trois jours mais je n'y arrive pas lui non plus le problème c'est qu'on s'aime vraiment sans toute cette mèrde c'est un bon garçon et tous le monde le dis il est accro à toi ..

Profil supprimé - 23/02/2017 à 06h02

Salut stess et Tazio.

Stess, je suis comme l'ami de Tazio... Il y a 6ans j'ete jeune étudiante qui réussissait plus ou moins, des amis, ma famille ... Puis j'ai rencontrer mon homme pour qui j'ai tous mis de cote... Lui aussi été dans l'hero, et lui aussi renconter des soucis avec la justice. Mais peu importe, je l'aime, je le sortirai de la et c'est non sans mal qu'il a Réussi!

Il a eu la chance d'avoir obtenu une mutation par son chef de l'époque qui ne voulais pas laisser tomber son apprenti.. Il a déménager, mais surtout comme dis dans un com précédent il a choisi entre moi ou l'hero... Je l'ai aider du mieux que je pouvais et il y a mis toute se détermination ...

Notre petit nid prend forme ... Mais 4ans plus tard, une mauvaise rencontre au coin de la rue et rechute! Je ne l'ai pas compris de suite... 8 mois sa a durer ; quand j'ai appris, j'ete anéanti! Il m'avais trahi! Je lui ai fais la misère! Traiter de droguer chaques jours, mis plein la figure ... En plus j'y connais rien, alors je le renseigne sur des forums comme toi et je reçois de l'aide d'Anonyme consommateurs. J'ai tout fais pour comprendre mon homme, parfois il pleurer me disait qu'il voulait sortir de la mais n'y arriver pas physiquement ... Je l'ai écouter, on a discuter et on a trouver de l'aide dans un centre d'addictologie ou je l'ai accompagner les premières.séances, et ou il a pu obtenir un traitement de substi adapter pour lui (j'y été totalement contre, mais les médecin mon expliquez a moi aussi ..) ajrd'hui j'ai cor parfois des doutes, je m'inquiète mais j'essau de lui faite confiance ...

Et a l'opposer, aujurd'hui je suis ici pour moi ...

Pour sortir De la cok ...

Alors miss, même si je suis la plus heureuse avec mon homme ajrd'hui, fais attention aux chemi's que tu empreinte... Pense a toi aussi...

Bon courage a tous les deux...

Profil supprimé - 07/04/2017 à 08h05

Je te conseil te te poser les bonnes questions et dans parler avec lui voir comment il réagit. Comme tu dit c'est un bon garçon mais il va devoir faire un choix toi ou l'hero, donc pour moi le résultat te diras comment agir par la suite. Rester avec ou partir, car tu as 21 ans tu n'as pas de temps à perdre, la vie passe vite. Courage et dit nous comment sa va. Peace